
□记者 程轶华 见习记者 俞轶炜

近日，市民章先生拨打8890热线

反映，前仓镇白岩村的自来水有异

味，希望有关部门帮忙找出原因和解

决问题的方法。

水库里的取水口降低
村里自来水产生异味

18 日，记者联系了章先生，他说，

村里的自来水水质一直以来都不是

很好，特别是夏天，时常出现异味。

这次自来水产生异味有一段时间了，

村民担心水质出现了问题。村里虽

然有水井，但是井水不当作饮用水已

经有很长一段时间了，村民们也不敢

放心地把井水当成饮用水。村民们

都希望有关部门能够尽快来帮一把，

让大家早日喝上健康、干净、放心的

自来水。

根据村民反映的情况，记者马上

联 系 了 白 岩 村 的 村 委 会 主 任 章 义

来。他说：“供水与老百姓的生活息

息相关，水是生活最基本的保障，事

情发生后，我们第一时间便开始着手

处理。开始以为是过滤器的原因，就

马上找人更换了过滤器并对管道进

行了清洗，但是没过两天水又有异味

了。我们又想，是不是由于水库里的

取水口太低，取进的水由于库底的一

些树叶腐烂后导致产生异味。所以

我们又用竹子做了一个竹排，把取水

口绑在竹排上，提高进出口水位。现

在，村里自来水已经没有异味了。

既要饮用又要灌溉
弄塘水库难以两全

当日，记者来到了白岩村，在村

党支部书记章洪周的陪同下，沿着一

条蜿蜒山路，来到了该村的弄塘水

库。这是一个饮用灌溉两用的水库，

放 眼 望 去 ，水 库 三 面 环 山 ，水 质 清

澈。“现在的水质还是可以的，但如果

接下来的日子农田需要灌溉，水位马

上就会下降，自来水取水口也会下

降，水质就会受到影响。”章洪周告诉

记者，村里自来水的水质常常不好跟

水库的容量有关，水位高时水质好，

水位低时水质差，水就有异味。把取

水口绑在竹排上提高取水水位，不是

长远之计。只要水库开始灌溉农田，

水位马上就会下降，影响水质。村干

部讨论了很多次，都没有找到一个好

的解决办法，希望有关部门及业内专

家出出主意，帮助白岩村的村民彻底

解决夏天饮用水水质有异味的问题。
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你说我办

弄塘水库水位降低 自来水产生异味

白岩村：望找到解决问题的好点子

□记者 程轶华 见习记者 李悦

近日，市民颜先生拨打8890热线

反映，他带孩子到市体育中心学游

泳，经过游泳馆门口时，门头上靠边

的瓷砖突破掉落下来，被吓了一跳，

幸好没砸到人，希望体育馆能加强基

础设施管理，消除安全隐患。8890工

作人员马上把这个问题反馈给市体

育发展局。

门头瓷砖突然掉落
差点砸到经过的孩子

18 日，记者与颜先生取得联系，

颜先生告诉记者，进入盛夏，游泳池

成了人们消暑纳凉的好去处，他也不

例外，只要有空，就会带着孩子去游

泳。

那天，他跟往常一样带着孩子去

游泳，快走到游泳池门口时，看见门

口靠边上的一大块瓷砖掉了下来，

“哐”地一声砸在地面上，所幸当时下

面没有人经过。颜先生还说，他看到

门头上还贴有一些瓷砖，这些瓷砖也

有可能松动了，万一砸下来，就会对

进出的人造成伤害，存在着很大的安

全隐患，于是就拨打 8890 反映这个

情况。不过，他告诉记者，第二天，他

到游泳池游泳时，看见施工人员在进

行维修。

接到8890电话后
派员更换瓷砖清理垃圾

当天中午，记者来到市体育中心

游泳馆，发现进出游泳馆门口的人络

绎不绝。从门头上的瓷砖颜色可以

看出，更换了一些的瓷砖（见照片红

圈处）。

随后，记者联系了市体育发展局

相关工作人员。他说，接到8890便民

服务平台转交的市民来电反映后，第

一时间就派人核实。经核实，情况属

实，造成墙面破损原因是，今年 5 月

份，体育中心游泳馆经营者对门头上

的LED显示屏进行维修更换时，可能

导致旁边的瓷砖松动，工作时还留下

了一些建筑垃圾没有及时处理。现

在已指派施工人员将已松动的瓷砖

全部更换，同时也清理了留在平台上

面的建筑垃圾，彻底消除了安全隐

患，杜绝此类事件再次发生。

“哐”地一声 游泳馆门头瓷砖掉落
市体育发展局：已及时清理整改消除安全隐患

红绿灯路口有大坑
已修复完毕

139******38 楼先生反映：三马路

往永拖路方向，靠近 330 国道的红绿灯

附近有个大坑，希望相关部门尽快修

复。

市交通运输局：经现场勘查，三马

路往永拖路方向，靠近 330 国道的红绿

灯附近确实有大坑。公路管理段已安

排养护人员对该路面进行沥青填补坑

洞，现已修复完毕。

废弃灯杆横放路边
已安排清理

135******73 王先生反映：五金北

路 3 幢有几个路灯更换了灯杆，换下来

的灯杆横放在路上，已经有一段时间

了，希望相关部门清理。

市建设局：接到市民反映后，我局

已安排路灯维护人员清理。

大货车随意停放
加强巡查力度

158******68 市民反映：在物流中

心入口和九州西路的马路边，有很多大

货车随意停靠，给附近居民出行带来严

重的安全隐患，已经多次出现交通事

故，希望相关部门核查处理。

经济开发区管委会：接件后，马上

派相关工作人员到现场勘查，对乱停车

辆进行处置，今后开发区交警中队将对

该路段加强巡查。

汽车渣土掉落
专项行动查处

188******0 反映：永拖路到姚家

垄铁路桥那段路经常在夜间有大型工

程车行驶，路面掉有很多泥土，产生扬

尘，严重影响驾驶员视线。希望相关部

门能够解决此事。

市交通运输局：经调查路政人员现

场调查，该市民反映情况属实。7 月 16

日晚，公路管理段组织管片中队针对该

市民反映情况，在永方线姚家垄铁路桥

段、330 国道等重点路段对抛洒地漏车

辆进行查处，并取得一定效果。与此同

时，公路段也与渣土运输人员进行沟

通，要求运输车辆在运输过程中做到规

范装载、文明驾驶，尽可能不在夜间生

产运输。

□记者 程轶华 整理


